



法学類月報編集デスクです。

毎号お楽しみくださっている読者の皆様の気持ちを思うと心苦しいのですが、今号は簡略版とさせていただきます。今般の新型コロナウイルスにともなう遠隔授業準備のため、法学類教員、法学研究科法務専攻（旧・法務研究科）教員すべてが忙殺されております。

こんな時こそ発信し、とくに不安であろう在学生の皆さんに潤いを、という思いはあるのですが、慣れない作業も多く（ついでにシステムの制約やトラブルも多く）、いかんともし難い状況です。

こんな中でも明るいニュースといえば、法学類公式ツイッターアカウント

(https://twitter.com/sol_kanazawa) のフォロワーが 300 を超えたことです。

件のアカウントの中の人からコメントを取ってきました。

広報用に立ち上げたものを、今般のコロナウイルスに対する教学情報・Q&Aの発信に切り替えたため、法学類生のみならず金沢大学の学生の皆さんの不安な気持ちがフォローされているという面は否めませんが、それにしても 300 というのは結構な数だと思います。ありがとうございます。少くくはお役に立っているでしょうか？

すくなくとも法学類は（他学類は違う、というのではなく法学類のみ確認可能だという趣旨です）、学生の皆さんの意見や状況の把握は大切だと考えています。匿名アカウントからでも捨てアカからでも、なんでも意見があればお寄せください。

誤爆したりもしたけれど、私はげんきです。わあ（・v・）



ということでした。

次号の発行時期までには社会や大学が落ち着いていますように。

皆さん、感染対策を万全にし、心身とも健やかに過ごしてください。

なお、このただでさえ不安な時期にひとり暮らしで他人との会話がなく気分がモヤモヤしたり、なんだか怪しい話に引き込まれそうになったり、その他いろいろで困ったときは、アドバイス教員、大学の各種窓口（教務係や保健管理センター、なんでも相談室など）、法学類公式ツイッターアカウントなどに、まずは気軽に連絡してみてください。

法学類HP
へGO!



- 法学類の学生、卒業生、教員に関するイベント等の情報を、ぜひお寄せください。
- 関係者の皆様のご寄稿を歓迎します。採用された方には、法学類グッズを進呈します。
- 本誌のバックナンバーは、金沢大学法学類 Web サイトに掲載していますのでご覧ください。<http://law.w3.kanazawa-u.ac.jp//category/brochure/geppo>
また、メールでの定期配信（無料）をご希望の方は、金沢大学人間社会系事務部学生課 (n-kyomu@adm.kanazawa-u.ac.jp) までお申し込みください。
- お読みになってのご意見ご感想は、上記メールアドレスまでお寄せください。